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17 Aprile: arrivo in aeroporto a Vigo



La scuola 



La biblioteca 





                    Un momento dell’accoglienza

http://drive.google.com/file/d/18rdXWG2dx0aiYiWhwJ7zpwdkZEa3XlXl/view




18 Aprile: In giro per Pontevedra



San Domenico 



San Francesco - Giardini Castro Sampedro



Plaza de la Lena





Recibimento del alcade en el teatro Principal
Il 18 aprile del 2023 siamo stati accolti dal sindaco di Pontevedra per merito 
del progetto di gemellaggio, eravamo tanti ad ascoltare le parole del sindaco 
nel palazzo comunale e ci hanno regalato delle riviste per conoscere meglio 
questa meravigliosa cittadina di Pontevedra 





19 Aprile: Santiago de Compostela







19 Aprile: attività a scuola







Merenda con churros e 
cioccolata 





E poi un po' di musica galiziana 



http://drive.google.com/file/d/18w37zenIvjXLMWRyE-Wvz5E2Zn7gKrkX/view


Ed un po' di movimento…….



http://drive.google.com/file/d/18wLFAncBgycWL69lOLGwGxP8xUjE361G/view


Abbiamo conosciuto personaggi per loro importanti ……

Rosalia De Castro

Rosalía de Castro (Santiago di 
Compostela, 25 febbraio 1837 – 
Padrón, 15 luglio 1885) è stata 
una poetessa e scr i t t r ice 
spagnola di lingua e nazionalità 
galiziana, collocabile all'interno 
del movimento romantico della 
Gal iz ia , conosc iu to come 
Rexurdimento ("Rinascimento" 
o "Restaurazione"). La sua 
poesia si caratterizzò per una 
combinazione di nostalgia e 
malinconia tipica della saudade.



Anche noi adulti 
abbiamo fatto il 
gemellaggio



20 Aprile:La Coruna 

dD
om

us



Aquarium





Planetario













23 Aprile:il momento dei saluti



Alcuni scatti con le famiglie



Le riflessioni dei nostri alunni 
Credo che questa esperienza sia stata fantastica, perché oltre 
a migliorare il nostro livello della lingua ci fa conoscere anche 
la cultura spagnola e la bellezza che essa possiede. In più 
dovremmo godere al massimo di questa occasione perché le 
nostre madri e i nostri padri non hanno potuto partecipare a 
questa bellissima esperienza. Noah

E' stata un'esperienza educativa ma 
anche di socializzazione  con le altre 
culture e come disse Bouvier:"in viaggio 
la cosa migliore è perdersi". Elisabetta

Questa esperienza è 
stata molto bella, mi è 
servita per crescere, 
per socializzare, per 
imparare nuove 
culture ed avere delle 
piccole responsabilità 
e adattarsi ad ogni 
situazione. Vittoria

Per me questa esperienza è stata molto bella 
perché ho potuto conoscere nuove culture e 
soprattutto parlare una lingua diversa con 
tutta la famiglia e tutti i compagni della scuola 
in Spagna. Mi sono veramente divertito e 
questa esperienza mi resterà sempre nel mio 
cuore. Ivan

Per me è stata un’esperienza fantastica totalmente diversa 
da quello che mi aspettavo. A Pontevedra ho avuto diversi 
stati d’ animo ma soprattutto emozione e divertimento.Sono 
rimasto sorpreso per il clima della Spagna, il cammino di 
Santiago dove ho visto una città favolosa e i musei della 
Coruña, il mio preferito è stato l’Acquario. Sono rimasto 
sorpreso dal rapporto che hanno questi ragazzi tra di loro.In 
piazza Santa Maria mi sono divertito giocando a pallone con i 
ragazzi spagnoli dimostrando che lo sport è una lingua 
universale.Nell’ufficio del Sindaco ho capito quanto questa 
città sia migliorata e quanto questa gente tenga al proprio 
territorio. Alla termine di questa gita,al momento dei saluti, 
ero molto triste. Spero di rifarlo l’ anno prossimo. Antonino



Questa esperienza è stata fantastica. L'incontro col Sindaco è 
stato meraviglioso e mi ha fatto entrare un po' nel mondo della 
politica di Pontevedra. Poi le numerose partite di calcio in 
piazza Santa Maria sono state mozzafiato e difficili da vincere. 
Il museo tecnologico e il planetario sono stati interessati ed è 
stato molto bello immergersi in tale tecnologia. Per quanto 
riguarda l'acquario è stato pazzesco vedere da così vicino 
squali e altri pesci.Grazie per questa esperienza.È stato molto 
triste il momento del saluto😭  Elio

Io mi sono sentito molto accolto. mi é piaciuto tutto abbiamo 
fatto tante cose : siamo andati a scuola , ci hanno fatto vedere 
pontevedra e un po’  della cultura , abbiamo assaggiato molte 
cose nuove e molto gustose , siamo andati in Coruña , 
Santiago dove abbiamo visitato la cattedrale , il sabato siamo 
andati al bosco e poi in un ristorante dove abbiamo giocato poi 
al mare e poi alla piazza Santa Maria dove abbiamo passato 
tutti i pomeriggi , Per me il momento migliore era all’acquario e 
mi sono divertito molto sono triste che me ne sono andato 
Ho conosciuto molte persone tra cui Susana, Miguel, Alberto, 
Lucia, Maxi che mi hanno accolto calorosamente e io ne sono 
contento. Marco 

Sono felice di aver partecipato a questo progetto di scambio culturale 
perché mi ha fatto visitare una città facendomi divertire e creando 
nuove amicizie con gli abitanti di Pontevedra. In questo fantastico 
viaggio abbiamo visitato Santiago de Compostela, il terzo giorno, e 
Curuña, il quinto giorno. Quasi ogni giorno andavamo in piazza 
“Santa Maria” a giocare a pallavolo, a calcio e ad altri giochi. Infine 
questo gemellaggio mi è piaciuto molto e lo consiglierei alle 
generazioni future che verranno. Giorgio 

Questo viaggio è stato un’esperienza bellissima. Abbiamo 
visitato non solo Pontevedra ma anche altri luoghi. Ho 
apprezzato l’organizzazione degli spagnoli nel non farci 
stare neanche un giorno con le mani in mano. Vorrei fare 
un grande ringraziamento alla famiglia che mi ha ospitato 
nell’ avermi fatto provare nuove esperienze e ad avermi 
trattato come uno di famiglia.  La parte più interessante 
secondo me è stata Santiago de Compostela perché la 
Città è piena di luoghi bellissimi come ad esempio la 
cattedrale.  Enrico



Mi è piaciuto molto il viaggio, intanto per tutti i posti che abbiamo 
visitato e le cose che abbiamo fatto insieme agli amici, come ad 
esempio, andare in Coruña, o andare semplicemente in piazza a 
giocare a palla; ma la cosa che mi è piaciuto di più è l'accoglienza 
degli Spagnoli, perchè mi sono sentito come a casa e mi sono 
sentito a mio agio con loro. Il mio momento preferito è stato quando 
sono andato all'acquario perchè mi piacciono molto gli animali e le 
mie emozioni sono state gioia e felicità; però sono stato anche triste 
di andarmene, anche perchè mi sono affezionato molto ai ragazzi 
Spagnoli. Davide

Stare a  Pontevedra è stato bello perchè la cittadina è 
senza macchine .Tutti i giorni andavamo a giocare in 
piazza Santa Maria e fatto amicizie . 
Sono stato accolto bene dalla famiglia e mi sono divertito 
tanto. L' attività più bella che ho fatto con la famiglia è 
stato il giro in barca . Invece con la scuola l'attività più 
bella è stata la visita alla Curuña con le visite al museo  e 
l'acquario . Questa avventura mi ha lasciato dei ricordi 
indimenticabili e tante  amicizie nuove. Federico

Questa esperienza é stata favolosa come tutto. Ci hanno accolto con molto 
calore e abbiamo fatto tante attività come l'Aquario, la visita con il Sindaco, 
la visita alla Coruna e anche quando non erano organizzate erano molto 
emozionanti  come la playa. Questa esperienza mi ha lasciato più 
conoscenze sulla Spagna e mi ha insegnato ad essere più responsabile. 
Grazie per questo viaggio. Lorenzo

 Questa esperienza è stata molto importante per tante 
motivazioni: 1)Migliorare la lingua; 2)Conoscere la storia 
dei monumenti di Pontevedra; 3)E anche conoscere la 
cultura Galeziana. Marella



Grazie


